

Tuvo el honor de pronunciar el discurso de agradecimiento en nombre de sus compañeros graduandos en el acto de investidura del pasado 28 de octubre

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud, presidido por el doctor Wilson Mejía y la doctora Rosel Fernández, en su condición de decano y vicedecana, respectivamente, invitó a una de sus sesiones ordinarias a la doctora en medicina, Marycris Ceballos Olivero, quien en la pasada investidura del 28 de octubre del corriente fue la graduanda con el más alto índice académico, alcanzando el lauro de Summa Cum Laude.



Momento en que la doctora Marycris Ceballos Olivero recibe el lauro de Summa Cum Laude de manos del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud, presidido por el doctor Wilson Mejía y la doctora Rosel Fernández.

El doctor Mejía felicitó a la doctora Ceballos Olivero por sus logros académicos, y dijo sentirse orgulloso de haberla tenido como estudiante en una de las asignaturas que imparte, por su disciplina e inteligencia, por lo que le auguró éxitos en su futuro ejercicio profesional.

De su lado, la recién egresada, quien se hizo acompañar de su madre, agradeció la distinción hecha por los miembros del Consejo Directivo al recibirla en una de sus sesiones, y expresó que su deseo es mantenerse siempre cercana a la Universidad Autónoma de Santo Domingo, donde se formó como profesional y de la que está agradecida.

Conozcamos más de cerca a *Marycris Ceballo Olivero*,

Nació en mayo de 1991, en San Juan de la Maguana. Es la hija más pequeña de tres hermanos procreados por los doctores Saturnino Ceballos y Magda Olivero.

Inició sus estudios primarios a los cuatro años de edad, en el Colegio Divina Pastora, ubicado

Consejo Directivo FCS recibe en sesión egresada de Medicina con mayor índice académico

Escrito por Rafael Paez

Martes 17 de Noviembre de 2015 13:10 -

en la provincia Santa Cruz de Barahona, posteriormente su familia decide mudarse a la Provincia de Santo Domingo, donde continuó sus estudios, recibiendo varios reconocimientos a la excelencia estudiantil, hasta terminar el bachillerato y graduarse como la mejor de su promoción.

Realizó estudios técnicos en inglés, en informática y musicales mención piano clásico, en la Academia Dominicana de Música. También incursionó en la guitarra con profesores particulares y con estudios formales de este instrumento musical en el Conservatorio Nacional de Música.

A la edad de 18 años, ingresó a la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo para cursar la carrera de Doctor en Medicina. En los años 2011 y 2013 se le otorgó el Premio Amín Abel Hasbún por su gran desempeño estudiantil. En el año 2012 fue seleccionada para representar a la UASD en el premio Rubén Darío a la Excelencia Académica, celebrado ese año en la ciudad de Panamá.

Como amante de la lectura, en su tiempo libre Marycris se dedica a leer novelas de la literatura inglesa, destacándose Orgullo y Prejuicio y Cumbres Borrascosas entre sus obras predilectas. Se caracteriza por ser una persona competitiva y perfeccionista, siendo su lema de vida: "Si vas a hacer algo, hazlo bien".

